

La Nintendo Revolution sera ...en ligne

Soumis par robocop
06-06-2005

Le vice-président de Nintendo (George Harrison) a confié que la console n'aura pas de problème pour faire face à la PS2 et à la XBOX 360 et fait remarquer que Sony et Microsoft ont joué toutes leurs cartes. En effet Nintendo n'a pas révélé toutes les spécifications finales de sa console, et cela malgré ce que peut dire la presse. Harrison a expliqué que séduire les développeurs fait partie de la stratégie de la Revolution et que Nintendo travaille dur pour s'assurer que les jeux seront simples et bon marché à programmer. En ce qui concerne le côté révolutionnaire de la console, il n'a rien dit et a parlé des plans futurs du jeu en ligne par Nintendo et du service de jeux téléchargeables. "En quelque sorte les gens se sont gentiment moqués du fait que nous nous soyons pas précipités dans le jeu online ou le jeu sur internet et cela malgré que la société ait bien plus à offrir que le jeu en ligne. Il a confirmé que les jeux Nintendo des anciennes consoles seront réellement téléchargeables gratuitement. Les développeurs tiers pour offrir des classiques mais aussi faire payer leurs jeux. Au contraire de la XBOX 360 le jeu en ligne depuis les derniers jeux sera gratuit même si d'autres sociétés pourront faire payer l'accès à leurs serveurs. Bien joué pour Nintendo! Quel est le vrai fan qui ne rêve pas de pouvoir jouer aux classiques NES, SNES et N64 gratuitement ou à peu de frais! Mais cela suffira t'il à attirer les joueurs? Espérons que les dernières cartes de Nintendo seront les bonnes...mais ils connaissent bien les cartes...

Source de l'info ici.